

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Sabine Bär
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

03.06.2019

Bedingungen für den Eissport in München verbessern

Die Landeshauptstadt München prüft, wo in München eine weitere Eissporthalle – insbesondere für den Amateur-Eishockeysport, für Shorttrack, Eiskunstlauf und Publikumslauf – errichtet werden kann. Dabei wird als möglicher Standort zunächst der Sportpark des Siemens-Konzerns in Sendling, den die Stadt vor kurzem gekauft hat, untersucht.

Begründung:

Eishockey hat in München eine lange Tradition mit Höhen und Tiefen. Erst mit dem Einstieg von Red Bull zog Stabilität im Münchner Eishockey ein. Mit dem sehr positiven Aufstieg des EHC und dem damit verbundenen immer größer werdenden Bedarf an Trainingszeiten auf dem Eis wurde der Spielraum für die anderen Eissportvereine kleiner, insbesondere in der am besten geeigneten Olympiaeishalle.

Damit aber auch die weiteren Eishockeyvereine, die Eiskunstläufer und Shorttracker sowie der Publikumslauf ausreichend Eiszeiten erhalten können, ist eine weitere Eissporthalle in München notwendig.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin